

Job mis à l'épreuve



Un jour, Dieu dit à ses anges: "Avez-vous remarqué mon serviteur Job? Il n'y a personne comme lui sur la terre. il est bon et juste." Satan lui répondit: "Job t'aime parce que tu l'as rendu riche. Mais s'il était pauvre, il te haïrait!"

"Eh bien," dit Dieu, "mets donc son amour à l'épreuve." Alors Satan, l'ennemi de Dieu, attira le désastre sur Job. L'homme de Dieu perdit sa fortune et ses enfants, puis attrapa une maladie grave qui le faisait beaucoup souffrir.

Mais Job n'en voulait pas à Dieu, même s'il ne comprenait pas pourquoi il souffrait tant. "Dieu a donné, dit-il, Dieu peut reprendre!" Il comprit combien l'homme, même bon, est tout petit et imparfait devant Dieu. Ses amis pensaient qu'il s'était mal conduit et qu'il était puni, et sa femme lui disait de haïr Dieu. Mais Job ne dit rien d'injuste contre Dieu. Aussi Dieu le guérit, le combla à nouveau de richesses et lui donna une nouvelle famille.